

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Projekttag 1. Klassen 2019

Spannung, Spaß und Action - diese drei Begriffe wurden bei den Projekttagen der ersten Klassen von 27.5.-29.5. groß geschrieben.

Am Montag begann die Reise in Richtung Spital am Pyhrn, wobei beim Wurbauerkogel ein Zwischenstopp eingelegt und die Rodelbahn getestet wurde.

Beim Lindenhof angekommen, bezogen wir die Zimmer und stärkten uns mit einem leckeren Mittagessen.



Am Nachmittag wurden unsere Sinne beim Thema "Tierspuren im Wald" geprüft. Unter der Anleitung einer Rangerin besuchten wir den nahegelegenen Wald in Spital am Pyhrn. Unsere Aufgabe war es, Tierspuren im Wald zu sehen, zu fühlen, zu hören und eventuell auch zu riechen. Sehr spannend, was man dabei alles finden kann.



Der Rückweg wurde uns ein bisschen erschwert. Mit einer Augenbinde mussten wir den Weg über Stock und Stein zurückfinden.

Am Abend war Spiel und Spaß angesagt - ein Spieleabend darf auf keiner Schulreise fehlen.



Nach einer kurzen Nacht (es gab ja sooo viel zum Erzählen) ging es am nächsten Morgen weiter in den Hochseilgarten. Dem regnerischen Wetter wurde getrotzt und bei verschiedenen Parcours in luftiger Höhe wurde die Schwindelfreiheit eines jeden getestet.

Einige trauten sich sogar mit dem Flying Fox von Baum zu Baum zu "fliegen".



Kreativität war nach dem Mittagessen beim T-Shirt-Druck gefragt. Einzigartige und individuelle T-Shirts sind dabei entstanden.

Der letzte Abend wurde gemütlich bei einem Kinoabend mit dem Film "Honig im Kopf" ausgeklungen.



Am dritten und letzten Tag statteten wir dem 8000er Museum im Ort einen Besuch ab. Wissenswertes und Spannendes über die Bergwelten bzw. über Gerlinde Kaltenbrunner erfuhren wir dabei. Hier durften wir auch noch in einem 4D-Kino testen, wie es sich bei solch eisigen und windigen Temperaturen anfühlt, einen Berg zu besteigen und eine Lawine "hautnah" zu erleben.



Viel zu erzählen gab es dann zu Hause, als wir am Mittwoch Nachmittag heimkehrten.

Es waren drei schöne Tage mit viel Spaß und Action!



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.